

Viele Kleinbasler und vor allem noch mehr Bürger aus Kleinhüningen fragen sich, wie wird die Rheinüberbauung in Basel aussehen? Was für Bürger sollen da nach Kleinbasel kommen?

Es gibt viele Projekte. Es fällt schwer, die Übersicht zu behalten. In diesem Zusammenhang meine Anfrage an die Regierung:

1. Was für Pläne gibt es für die Rheinüberbauung?
2. Was wünscht sich der Regierungsrat konkret für eine Überbauung?
3. Werden es teure Wohnungen sein?
4. Werden auch Eigentumswohnungen und Einfamilienhäuser zu kaufen sein?
5. Wird es auch Sozialwohnungen geben?
6. Was soll das alles kosten, den Kanton?
7. Wie ist der Zeitplan?

Martin Gschwind